

Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 14. Dezember 1966 folgende Wahlen vorgenommen:

Als Mitglied des Bundesrates:

Herrn Nello Celio, von Quinto.

Als Bundespräsident für 1967:

Herrn Roger Bonvin, d'Icogne, Lens und Chermignon.

Als Vizepräsident für 1967:

Herrn Willy Spühler, Dr., von Zürich.

Als Mitglied des Bundesgerichts:

Herrn Flurio Antognini, Fürsprecher und Notar, von Magadino.

Als Bundesgerichtspräsident für die Jahre 1967/68:

Herrn André Panchaud, von Echallens, Grandson, Lausanne, Moudon und Poliez-le-Grand.

Als Vizepräsident des Bundesgerichts für die Jahre 1967/68:

Herrn Silvio Giovanoli, von Soglio.

Als Ersatzmänner des Bundesgerichts:

Herrn Robert Meyer, Dr. jur., Rechtsanwalt, von Zürich und Basel.

Herrn Alfred-Jean Devaud, lic. jur., von Genf.

In den Nationalrat ist neu eingetreten:

Herr Leon Schlumpf, Dr. jur., Rechtsanwalt, Regierungsrat, von Mönchaltorf, in Felsberg.

Die Wintersession ist Mittwoch, den 21. Dezember 1966 geschlossen worden. Die Übersicht der Verhandlungsgegenstände wird demnächst dem Bundesblatt beigegeben.

Die Frühjahrsession wird Montag, den 27. Februar 1967, beginnen.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 19. Dezember 1966)

Der Bundesrat hat Herrn Jean Terrier, von Genf, bisher stellvertretender Direktor, zum Direktor der Schweizerischen Nationalbank, Filiale Genf, gewählt.

Der Bundesrat hat für die Amtsperiode vom 1. Januar 1967 bis 31. Dezember 1969 die Mitglieder der Eidgenössischen Kommission der Gottfried Keller-Stiftung wie folgt wiedergewählt:

die Herren

als Präsident: Dr. Erwin Gradmann, Professor für Kunstgeschichte und Konservator der Graphischen Sammlung der ETH, Zürich;

als Mitglieder: Adrien Holy, Kunstmaler, Genf (bis Ende 1968); Dr. Alfred A. Schmid, Professor für Kunstgeschichte an der Universität Freiburg, Freiburg; Dr. Michael Stettler, Direktor der Abegg-Stiftung Bern, Steffisburg-Dorf; Dr. Fridtjof Zschokke, Basel.

(Vom 23. Dezember 1966)

Der Bundesrat hat bei der Finanzkontrolle befördert: die Herren Charles Liechti, von Lauperswil, bisher Sektionschef I, zum Sektionschef Ia, und Hans Hediger, von Wädenswil und Reinach (AG), bisher Adjunkt II, zum Adjunkten I.

Herr Peter Trachsel, Fürsprecher, von Lenk, bisher Sektionschef I, wurde zum Sektionschef Ia bei der Eidgenössischen Finanzverwaltung befördert.

Dem Kanton Graubünden wurde an die Kosten der Entwässerung und Aufforstung «Castaneda I» in der Gemeinde Castaneda, ein Bundesbeitrag bewilligt.

Der Bundesrat hat vom Rücktritt von Herrn Hermann Bühler-Krayer, Winterthur, als Mitglied der Eidgenössischen Wasser- und Energiewirtschaftskommission, der Eidgenössischen Kommission für Ausfuhr elektrischer Energie und der Eidgenössischen Kommission für Atomenergie Kenntnis genommen.

Für den Rest der Amtsdauer wurden gewählt: Als neues Mitglied der Eidgenössischen Wasser- und Energiewirtschaftskommission Herr René Gonzenbach, dipl. Ing., Leiter der Geschäftsstelle des Schweizerischen Energie-Konsumenten-Verbandes, Zürich; als neues Mitglied der Eidgenössischen Kommission für Ausfuhr elektrischer Energie und der Eidgenössischen Kommission für Atomenergie Herr Urs Sieber, Vize-Präsident des Schweizerischen Energie-Konsumenten-Verbandes, Attisholz, bisher Ersatzmann der Eidgenössischen Kommission für Ausfuhr elektrischer Energie, als neuer Ersatzmann der Eidgenössischen Kommission für Ausfuhr elektrischer Energie Herr Franz-Walter Kamber, dipl. Ing., Schaffhausen.

Aus den Verhandlungen des Bundesgerichts

(Vom 16. Dezember 1966)

Das Bundesgericht hat gemäss Artikel 13 Absatz 1 des Bundesgesetzes über die Bundesstrafrechtspflege folgende Herren als

eidgenössische Untersuchungsrichter

bzw. Ersatzmänner für die Amtsdauer 1967–1972 gewählt.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1966
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	52
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.12.1966
Date	
Data	
Seite	1003-1004
Page	
Pagina	
Ref. No	10 043 519

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.